



煌めけ真壁っ子

学校便り 第 10 号
令和4年10月11日発行
学校長 津嘉山 博好

令和4年度も中間地点を過ぎました。2学期は、地区陸上や運動会、地区音楽発表会等の大きな行事が控えています。

地区陸上練習が始まりました



21日(金)の大会本番に向けて練習を開始しました。運動会練習とも重なっているので、無理のないよう配慮しながら取り組んでいきます。日々自己ベストを更新するために練習に励みます。

運動会練習も始まっています

運動会に向けて、エイサー練習がはじまりました。5・6年生は映像を見ながら練習に励んでいます。また、大太鼓のオーディションも行われるなど、本番に向けての体制作りも進んでいます。



真栄平の字誌に掲載されるそうです

真栄平区から、字誌を作成するにあたって、真栄平区の子供たちの集合写真を提供してもらいたいとの依頼があり、写真撮影を行いました。今後、字誌に掲載されるものと思います。

10月の行事予定

- 3日(月)読み聞かせ
- 4日(火)陸上練習開始
- 5日(水)委員会活動発足式
- 6日(木)2年算数授業研究
陸上練習
- 10日(月)スポーツの日
- 11日(火)陸上練習
- 12日(水)漢字朝会
- 13日(木)食育授業(3・5年)
陸上練習
- 17日(月)読み聞かせ
陸上練習
- 18日(火)食育授業(1・4年)
陸上練習
- 19日(水)地区陸上激励朝会
授業参観(2・3校時)
陸上練習
- 21日(金)4校時・給食あり
児童下校 12:35頃
地区陸上競技大会
(選手のみ 13:30)
- 23日(日)PTA作業7:30
- 25日(火)運動会全体練習



2年生の授業研究(算数)を行いました

10月6日(木)2校時に、2年生の算数科授業研究が行われました。三角形や四角形とそれ以外の図形を仲間分けする学習でした。

始まる前は「はーっ、緊張してきた」と言っていた子供たちでしたが、授業が始まるとさっきまでの緊張はどこへやら、前を向いて真剣に話を聞き、自分で考え、お互いに話し合い、元気に発表も行っていました。とても活気のある授業になりました。



教育キーワード・個別最適な学び

数年前から、協働的な学びという教育キーワードが学校に入ってきました。子供たち一人一人が持っている自分の考えを出会わせ、組み合わせることで学びを深めるというものです。

そこに、新たに個別最適な学びという教育キーワードが入ってきました。子供たちが自ら学びの手段を選択したり、学びの方向性を決めたりすることを学習の中に取り入れるというものです。学校はICTの活用を含めて様々な学びの手段を用意し、子供たちが自分に合った学び方を見つけたり、もっと学びを深めたいと思うことを見つけたりできるようにすることが求められるようになってきました。今、そのための方法を模索し始めています。

夢なき者に理想なし

理想なき者に計画なし

計画なき者に実行なし

実行なき者に成功なし

故に、夢なき者に成功なし (吉田松陰)

これからも子供たちのよりよい学びの実現に向けてトライ・アンド・リトライを続けていきます。